
Ata  
Reunião Mensal  

São Paulo, 12 de maio de 2022. 

Local: Reunião On-line via Google Meet  

Horário: 18:00 as 19:00. 

Estavam presentes os seguintes membros da mesa, conselheiros e convidados: 
Jacqueline Oliveira, Michele Souza, Oscar Lira, Camila Barreto. 
Adriana M. Guimarães, Aparecido Marques, Else Gimenez, Sandra Carvalho. 
Rosângela Sousa, Tereza Cristina, Rute Cremonini 
 
Não participaram da reunião (por motivos diversos) os conselheiros abaixo: 
Amanda Campos, Tia Lira. 
 
Conforme Ata anterior, foram pautados os seguintes assuntos e consequentemente as 
discursões e pontos principais: 

Pauta 01 – PLOA (Projeto de Lei Orçamentária Anual) 2023. 

Ficou entendido que a CPM CL (Conselho Participativo Municipal Campo Limpo) vai selecionar 
15 propostas (5 de cada distrito) para ser votada a partir de 31.05, onde cada cidadão pode 

escolher até 3 demandas a seu critério. 

Os conselheiros vão aguardar a definição, para decidir quais serão as propostas que irão a 
votação, para então divulgá-las via chamamento público nas redes sociais (Grupos de SAP, 

Face, Instagram e outras mídias) de cada grupo local.    

Os conselheiros acharam interessante pensar, estudar, e reativar a página do Facebook já 
existente, além de outras redes como Instagram, com o objetivo de divulgar os trabalhos e 

chamamentos públicos. 

Pauta 02 – PDE (Plano Diretor Estratégico). 

Foi esclarecido que houve uma liminar cancelando as oficinas públicas da revisão do PDE.  

Membros do conselho alertaram a necessidade de revisarmos as informações, pois verificaram 
que áreas que deveriam ser protegidas (Região do Parque Itapaiunas) não estão nos descritivos 
e mapeamentos observados por eles. Cabe ao nosso Conselho rever e solicitar por meios legais 
essa revisão e inclusão das áreas. 

Pauta 03 – PIU (Plano de Intervenção Urbana). 

Após a explanação de um dos conselheiros sobre o assunto, alguns membros ficaram com 
muitas dúvidas em relação a esse tema. Ficou entendido que as intervenções estruturais e de 
habitação, estão interligadas a manutenção e criação dos parques do nosso território. 

Solicitamos a Coordenadora do Grupo a presença de alguém da Prefeitura que consiga explicar 
e nos posicionar por imagens (mapas), e explanação da tramitação da PL que tramita na Câmara 
referente ao PIU ACJ (Arco Jurubatuba),  para que possamos em coletivo pensar e achar os 
meios para cobrar a execução do que for beneficiar o território   

Observações e Demandas: 

Membros do conselho questionaram a falta do Presidente nas reuniões.  

“Sem os profissionais da prefeitura e o presidente, a reunião não passa de um encontro de 
bairros”. 

A nossa coordenadora alegou que está havendo um surto de Conjuntivite e alguns membros 

(funcionários públicos) não poderiam participar.   



Alguns membros solicitaram um encontro extraoficial para antecipar o entendimento da Pauta 01 
Organograma da Subprefeitura (departamentos, funções executivas e nome dos funcionários) e 
a Pauta 02 entendimentos do PIU ACJ  

 

Pautas para novo encontro: 

Pauta 01 – Apresentação Organograma da Subprefeitura (departamentos, funções executivas e 
nome dos funcionários).  

Pauta 02 – Entendimento do PIU com a presença de um profissional da prefeitura que consiga 
nos esclarecer via mapas e explanação, como esse plano afeta a nosso território. 

 

Pauta 03 – Explanação e entendimentos: 

01 - Presença do Sr. Eduardo (Habitação), para entendimento do território e fases de 
implementação de projetos. 

02 – Presença do Sr. Thiago CPDU (Coordenadoria de Panejamento e Desenvolvimento 
Urbano). Será questionada a fiscalização em relação as ocupações irregulares (invasões) do 
território.  

03 – Presença do Sr. Alexandre (Comunicação) para ajudar nos esclarecimentos. 

   

 

 


